Voltairenet.org

Réseau Voltaire

Syrie : "Le Monde" diffuse une vidéo-show de l'AFP

RÉSEAU VOLTAIRE | 9 AOÛT 2012

ESPAÑOL ENGLISH



ous le titre « Improbables scènes de liesse à 40 km d'Alep », le site internet du quotidien *Le Monde* publie une vidéo de l'AFP montrant des habitants de Marea faisant la fête en croyant à la victoire de l'Armée syrienne libre alors même que celle-ci est en voie d'écrasement à Alep.

Le bourg de Marea se trouve à 10 kilomètres de la frontière turque, dans la zone qui échappe au contrôle du gouvernement de Damas. La manifestation rassemble 250 à 300 personnes qui s'engouffrent dans une salle de mariage. Les calicots ne présentent pas de revendications, mais juste le nom du bourg pour attester le lieu du tournage. Pour tout slogan politique, les manifestants scandent « *Bienvenue aux visiteurs* ». Les visiteurs, en l'occurrence, c'est l'équipe de télévision de l'AFP [1]

Bref, rien à voir avec une scène de liesse spontanée, ni avec un soutien politique à l'ASL. 250 à 300 habitants de Marea remercient l'équipe de l'AFP pour les avoir fait jouer avec rétribution dans un clip destiné à illustrer la « *révolution* » sur le site du *Monde*.

1 sur 2 10/08/2012 21:03



[1] Les habitants de Marea se sont bien amusés en scandant « Bienvenue aux visiteurs » au lieu de « Bienvenue aux révolutionnaires ».

Source : « Syrie : "Le Monde" diffuse une vidéo-show de l'AFP », *Réseau Voltaire*, 9 août 2012, www.voltairenet.org/a175331

2 sur 2